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CDU-Kreistagsfraktion Alzey-Worms, Hauptstraße 44, 55288 Armsheim 

 
Herrn Kreisbeigeordneten  

Thomas Rahner 

Kreisverwaltung Alzey-Worms 

Postfach 1360 

55221 Alzey 

 

 

03.03.2022 

 

 
Anfrage der CDU-Kreistagsfraktion; 

Umsetzung des Elektromobilitätskonzeptes und von Photovoltaikanlagen  

 
 

Sehr geehrter Herr Rahner, 

 

in der Sitzung des Kreisausschusses am 03. Dezember 2019 wurden die Ergebnisse des 

Mobilitätskonzeptes des Landkreises vorgestellt. Das Elektromobilitätskonzept hat 

unterschiedliche Handlungsempfehlungen aufgezeigt. Seit Dezember 2019 haben sich die 

Zulassungszahlen von Elektroautos erheblich gesteigert. Des Weiteren hat sich die 

Ladeinfrastruktur im Landkreis weiter entwickelt. Die Kommunen selbst nehmen im Kampf 

gegen den Klimawandel eine Vorbildrolle ein. 

 

Für die nächste Sitzung des Ausschusses für Nachhaltigkeit, Umwelt und Klimaschutz des 

Landkreises Alzey-Worms bitte ich Sie, folgende Anfrage der CDU zu beantworten: 

 

Anfragen: 

1. Wie viele Fahrzeuge im Fuhrpark der Kreisverwaltung haben einen 

Verbrennungsmotor? Wie viele Fahrzeuge haben einen Elektroantrieb? Stellt die 

Kreisverwaltung Dienstfahrräder zur Verfügung?  

 

2. Wie sieht die weitere Planung des Landkreises bezüglich des kreiseigenen Fuhrparks 

aus? Wird der Schwerpunkt der künftigen Beschaffung auf regenerative Mobilität 

gelegt?  

 

3. Wird den Beamten und Beschäftigten der Kreisverwaltung im Rahmen von „Jobrad 

Fahrradleasing“ das Leasing eines Rades angeboten? 

 

4. Auf wie vielen Liegenschaften/Gebäuden der Kreisverwaltung befinden sich 

Photovoltaikanlagen? Auf wie vielen Gebäuden macht eine weitere Installation einer 

Photovoltaikanlage wirtschaftlich Sinn? 
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5. Gibt es einen Zeitplan zur Realisierung weiterer Photovoltaikanlagen auf 

kreiseigenen Gebäuden (beispielsweise im Zuge von Sanierungsmaßnahmen)? 

 

6. Gibt es an Gebäuden und Liegenschaften der Kreisverwaltung Ladestationen für 

Elektroautos?  

Wenn ja, ist das Laden dort kostenfrei oder kostenpflichtig? Gibt es spezielle 

Konditionen für die Mitarbeiter der Kreisverwaltung? Gibt es konkrete Ausbaupläne 

für eine Ladeinfrastruktur an den Gebäuden und Liegenschaften? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Markus Conrad 

Fraktionsvorsitzender 


